

L 4

Liebe Nina,

deine Mails aus Taiwan sind einfach klasse zu lesen. Ich bin immer wieder neu gespannt, was du erlebst. In einem fremden Land zu sein, großartig! Ich schaffe das hoffentlich auch irgendwann einmal. Die Bilder von deiner letzten Mail habe ich Martin übrigens gezeigt. Auch er war ganz begeistert und sehr überrascht, dass Ya-Ku kein professioneller Fotograf ist.

Wie ist denn jetzt das Wetter in Taiwan? Ich nehme an, ihr habt jeden Tag Sonne, oder? Ich versuche die ganze Zeit schon, braun zu werden. Aber hier in München wird es irgendwie nicht richtig warm, obwohl es schon Juli ist. Heute haben wir gerade mal 15°C und es regnet!! Mistwetter!!!

Deine Antje

Liebe Antje,

freut mich, dass euch die Bilder gefallen. Ich habe mich heute wieder mit Ya-Ku zum Fotografieren getroffen und dabei etwas Interessantes gelernt. Wir haben Fotos zum Thema Lotusblume gemacht. Die Lotusblume wächst aus Schwamm und ist doch rein. Cool oder?! Diese Eigenschaft erwartet man auch von Intellektuellen. Sie sollen auf ihre Integrität achten, auch wenn sie sich in schlechtes Milieu begeben. Wie findest du das? Guter Vergleich, oder? Ja, es ist schon aufregend in einem fremden Land zu leben. Man lernt jeden Tag irgendwas Neues. Ist schon Vieles anders als bei uns. Manches ist dann wieder so ähnlich, dass man staunt. Aber das alles jetzt zu schreiben, würde viel zu lange dauern.

Bis zum nächsten Mal!

Viel Sonne sendet dir aus Taiwan (was das Braunwerden angeht: hier laufen alle mit Schirmen herum, um sich gegen die Sonne zu schützen),

Deine Nina

